ど、幅広く取り扱っています。 車エンジンの部品、鉄道車両な 要な役割を担っています。 効果があり、ものづくりで重 電気を通じやすくするなどの 皆さんに身近な物では自動 新潟メタリコン工業株式会社 代表取締役 兼 営業本部長 とも理由の 持ってもらいたいと思ったこ

創業し、その後東区に拠点を 傷を防いで美しさを保つほか、 加工を始めたと先代から聞い きました。在庫を持たず倒産 先代である私の父が中央区で ています。 しにくいという理由から表面 表面加工は対象物のさびや し、表面加工一筋でやって 我が社は1950年9月に

の声掛けもあり、新たな発注ます。市からNSPへの参加 況でした。 会社へ移ってしまっている状いという理由で東南アジアの 大きな信頼とPRにつながり 元を得ようと参入を決意しま

航空機産業に参入できれば めたのは2008年ごろ。 航空機産業への参入を考え

どの仕事の受注が、 当始 逆境から航空機産 『時、金属加工や表面処理な

表面加工 表面処理装置。幅3mのも のまで対応。対象物はいく つもの水槽の中に順に入れ られ、表面が加工される

NSPに参加し南区の戦略的複合共同工場に入居する企業に 航空機産業に参入したきっかけや今後の目標を聞きました。

いものでした。

将来の目標

の環境を維持・向上・管理

高品質な物を生産でき、そ 航空機産業に参入するに

発注元が設定する審査をクリ 「Nadcap」といった航空する「JISQ9100」やればなりません。それを証明 アする必要があります。これ 宇宙関連の国際認証のほか できる体制が整っていなけ らに対応するため、 N S C A

を目標にしています。

社員がやる気を持ち、

新

程度ですが、将来的には5割

り上げは今は全体の1~2割

えています。航空機関連の売 を今の3倍以上にしたいと考

将来は会社全体の売り上げ

います。続ける会社」でありたいと思

いことに挑戦できる「進化し

若手社員に夢ややる気を

一つです。

険しかった参入への道のり

技術の向上につながり、

航空

に挑戦してきた結果、信頼と じています。常に新しいこと

良い影響が出ていると感

加工を担当しています。しか 使われている部品などの表面 ン、トイレ、キッチン部分に 共同工場で航空機のエンジ して、2017年から南区の し、これまでの道のりは険 NSP、NSCAの一員と

> 業から仕事の依頼が来るよう になりました。 機関連以外でも新たに大手企

学生が我が社へ入社するな ています また、共同工場を見学した 雇用の面でも効果を感じ

新たな仕事と人材を獲得 航空機産業に参入したこと

品のひとつ(製造元は共同工 場内に入居する佐渡精密(株)

材を採用したほか、県外から 取りのために英語を話せる人 リアするまでに5年以上 また、認証審査機関とのやり 営体制を変えたりしました。 の意欲が上がるよう社内の経 るなどしました。すべてをク 講師を招いて勉強会を開催す

とつながる

編集後記~取材を終えて

地元に密着しながら確かな技術力で 世界に挑戦する企業が市内にあること を知り、一市民としてとても誇らしく 感じました。

「新潟市って飛行機が有名だよね」と 言われる日が来ることを楽しみにして います。

航空機だけじゃない 成長産業への取り組み

Jr EAST STARTUP PROGRAM



新潟駅開発を見越し、AIなどの 先端技術を活用した新たなビジネ スや観光の促進など、地域創生 につながる取り組みをJR東日本と

による実証実験が行 われています。

■ N Tech Labo



最先端のテクノロジーを 通じ、さまざまな人が集い、 学び、つながる場づくりを 支援。新たなビジネスの

組んでいます。

Tech Labo 創出と未来を 担うICT人材 の育成に取り



